

Schüler des BZ besuchen die Freiwillige Feuerwehr Annaberg-Buchholz

Im Rahmen des Waldprojekts mit dem Thema „Feuer“ besuchten im Februar vier Schülergruppen der Klassen 4a/b des BZ Adam Ries die FFW in Annaberg.

Herr Schlosser weckte durch seine auf Kinder zugeschnittenen und sehr interessanten Vorträge das Interesse aller Schüler. So durften auch viele der Geräte und Einsatzmittel von den Kindern unter die Lupe genommen werden.

Die Begeisterung war groß, als die verschiedensten Feuerwehreinsatzwagen geöffnet und darin Platz genommen werden konnte.

Genauso in Erstaunen versetzt wurden die Kinder, als sie durch den Schutz der Feuerwehruniform angezündet wurden, und eine Wärmebildkamera zeigte, dass nur die Jacke außen heiß wurde und der Körper innen aber kühl blieb.

Wir danken Herrn Schlosser herzlich für die lehrreichen Stunden.

